



INTERVENCIÓN DEL CABEZA DE LISTA DE IZQUIERDA UNIDA, JUAN MIGUEL BELMONTE

Buenos días a todas y todos. Bienvenidos todos los vecinos y vecinas que han querido compartir este acto, que abre un nuevo mandato municipal. Bienvenidos a su casa, porque eso debe ser el Ayuntamiento, la casa de todos.

Antes de nada quiero agradecer profundamente el apoyo de los ciudadanos que han confiado en nosotros para seguir representándoles. Supone una gran responsabilidad y, por qué no, un enorme orgullo la confianza que han depositado en nosotros, sobre todo porque se trata de un voto tras una labor realizada durante los últimos años. Vamos a seguir trabajando para devolver las instituciones a los ciudadanos, como ya hemos estado haciendo todo este tiempo.

Esta fuerza política siempre es partidaria del diálogo, pero en estas circunstancias y con esta composición del pleno, es especialmente necesario. Los vecinos han mandado un mensaje muy claro: hay que cambiar las formas de gobernar. Llega el momento de hablar, de coordinar, de consensuar, de acordar.

Izquierda Unida de Villaviciosa de Odón asume esta responsabilidad, y va a trabajar para conseguir el cambio que necesita nuestro Ayuntamiento, como hemos hecho ya durante estos años desde la oposición.

Este cambio no puede venir de las fuerzas conservadoras, ya hemos visto su forma de gobernar y gestionar, así que es necesario trabajar conjuntamente con las otras formaciones progresistas para conformar un proyecto de cambio y auténtica regeneración institucional.

El grupo municipal de IU va a poner al servicio de esta tarea todo su conocimiento, capacidad y experiencia, con generosidad y sin personalismos.

Por ello, el primer paso unitario es la conformación de una candidatura conjunta, y por eso se ha consensuado un candidato común entre IU, PSOE y SE PUEDE VILLAVICIOSA. Anunciamos, por tanto, que nuestro voto para alcalde será para el candidato acordado: Gumersindo Ruiz.

Naturalmente que el objetivo no es posible sin la concurrencia del voto de otras fuerzas, fuerzas que por otra parte han hecho de la necesidad del cambio su bandera durante las pasadas elecciones. Unas pidiendo expresamente el cambio en su eslogan y otra sellándolo ante notario, ¿serán creíbles?

Les han votado con ese compromiso, no defrauden a los vecinos, ya tenemos experiencias muy cercanas en ese sentido.

Y sólo hay dos posibilidades hoy, o se vota esta propuesta de unidad, o permitimos que vuelvan a gobernar los mismos, sea con la fórmula que sea.

Es frecuente escuchar que en la política municipal es más importante las personas, los proyectos que las meras siglas. Es el momento, aquí es donde se demuestra si lo que realmente les preocupa es Villaviciosa u otros intereses partidistas. No queremos ver que nuestro Ayuntamiento es moneda de cambio en pactos para otros gobiernos regionales o municipales.

No debemos permitir que se vuelva a configurar un gobierno municipal como el pasado, que no ha respetado los más elementales principios de dignidad y funcionamiento democrático, y que no ha sabido resolver los problemas de nuestro municipio.

Sin embargo apoyando esta candidatura conjunta se apoya un proyecto basado en la participación ciudadana, en la transparencia y rigor en la gestión, superando las actuales prácticas caducas y autoritarias.

Se apoya un proyecto que cree en el desarrollo sostenible, en un urbanismo para todas y todos, con soluciones de vivienda pública para jóvenes y otros colectivos.

Se apoya un proyecto de ciudad verde, accesible, respetuosa con el medio ambiente, propia de la historia natural de Villaviciosa.

Se apoya un proyecto basado en la justicia social, con una fiscalidad adecuada a todas las situaciones, con unos servicios sociales que aseguren la dignidad de las personas, más allá de sus recursos económicos.

Se apoya un proyecto que defiende unos servicios verdaderamente públicos, con ofertas educativas y culturales de calidad.

Se apoya una ciudad equilibrada que apoye la actividad económica generadora de empleo de calidad.

Se apoya un proyecto comprometido con sus jóvenes, con su futuro, con sus necesidades, una ciudad que luche por la igualdad, por la defensa de la diversidad.

En definitiva un proyecto para sacar a Villaviciosa de este largo letargo de los gobiernos del PP, conseguir una verdadera regeneración democrática e institucional y recobrar el protagonismo y la ilusión del vecino, que debe ocupar un papel central en el futuro de Villaviciosa.

Este acuerdo entre estas tres fuerzas se basa en ese proyecto, que aúna las propuestas de las tres organizaciones y que sabemos que son compartidas en gran parte por otras formaciones, que estáis invitadas a compartir con vuestro voto.

Las vecinas y vecinos de Villaviciosa nos han mandado cambiar el rumbo del Ayuntamiento, no sólo las personas.

Izquierda Unida apuesta por este cambio, llevamos muchos años de compromiso con nuestro pueblo, tanto en las calles con nuestros vecinos y vecinas, como en el Ayuntamiento para dar voz a las propuestas que benefician a todos.

Es momento de unir fuerzas, conjugar ideas, aunar voluntades, coordinar propuestas, conciliar proyectos, acercar posturas. Es el momento de pensar en Villaviciosa.

Y ahí siempre se podrá contar con este concejal y con mi compañera. Se podrá contar con Izquierda Unida de Villaviciosa de Odón. Porque, como decía nuestro eslogan: "Nos mueve Villaviciosa".

Muchas gracias.